



hock, Bocciaabend, Sommerwettbewerb oder – was besonders gut angekommen ist – die

Koch- und Kulturabende der sieben, acht Nationen, die hier gärtnern. «Wir hatten einen

schwedischen Abend, einen spanischen Abend, einen Schweizer Abend ...»

bergärtner. Eine Familie versucht sich an Zitronengras – sie kommt aus Vietnam. Vor allem Peperoni und Tomaten gibt's bei den Italienern. Ein älterer Herr, der seine Kräfte einteilen muss, pflanzt nur noch Kartoffeln. Und Junge? «Unser Garten hat sich extrem verjüngt», sagt Rosmarie Amann. «Als wir vor

Eine Schwalbe, kein Sommer?

Die Beete verraten einiges über Herkunft oder Alter der Schre-



Hansjörg Amann als Chef-Grill-Meister.

- 1** Simon Ospelt zeigt totale Konzentration beim Umbaggom.
- 2** Margrit Gasener demonstriert, wie Frau das Unkraut Kräfte spendend entfernt.
- 3** Von links: Piero, Antonio und Stefano aus Italien bei der Siesta in der lauschigen Pergola.
- 4** Heimweh? Jedenfalls lässt der Berner Bär die Liechtensteiner grüßen. Hansjörg und Rosmarie Amann.
- 5** Gärtner Nachwuchs aus einer österreichisch-portugiesischen Verbindung: Joana und Rafael Meado mit Mama Sonja.
- 6** «La donna a mobile» – Antonio Aprile mit Präsidentin und Schriftführerin des Vereins.
- 7** Marianne Lampert mit einem schon beinahe reifen Prachtexemplar von Erdbeere.
- 8** Nga und ihr Mann Thuan aus Vietnam beschnuppern ihren duftenden Koriander.